ネコ横切り!…大型トレーラー住宅に突っ込む

2016年4月13日(水)14時25分

13日午前6時45分頃、鳥取県で大型トレーラーが住宅に突っ込む事故があった。事故があったのは、 県道沿いに建つ住宅。大型トレーラーが、センターラインを越え、駐車場に止まっていた軽乗用車に衝突し、そのまま、住宅の玄関付近に突っ込んだ。事故当時、住宅には2人がいたが、別の部屋にいたためにケガはなかった。大型トレーラーを運転していた男性(54)は軽傷。現場は、片側1車線の直線道路で、大型トレーラーの運転手は、「トレーラーの前をネコが横切ってハンドル操作を誤った」と話しているという。

「なれた道・なれた仕事」 に注意 /

交差点 信号が、「青」に変った / チョット待て / もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命

荷台からの"転落"、"はさまれ"事故に注意しましょう

◇見られていますよ! あなたの運転◇

子供は、動く赤信号

気の緩み スピード出し過ぎていませんか?

信号交差点 自転車の男性はねられ重体 運転の小学校教員逮捕

2016年4月14日(木)1時53分

13日午後8時ごろ、愛知県の信号交差点で、自転車に乗っていた、派遣社員の男性(40)が乗用車にはねられた。男性は頭を強く打ち、意識不明の重体。警察は乗用車を運転していた、小学校教員の女性容疑者(45)を自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で現行犯逮捕した。容疑者は帰宅途中だった。

エレベーターに挟まれ女性(37)社員死亡

2016/04/13 17:09

【富良野】 1 3 日午前 8 時半ごろ、富良野市の食品会社の工場で、社員の女性(3 7)がエレベーターに挟まれていると 1 1 9番があった。女性は病院で死亡が確認された。富良野署によると、女性は 2 階で作業中、かごの天井部分と 2 階の床の間に挟まれたとみられている。

対向車線にはみ出し 路線バスと衝突、7人けが ◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車◇

2016年4月13日(水)22時12分

13日午後1時20分ごろ、静岡県の市道で74歳の男性が運転する乗用車と、対向車線から来た路線バスが衝突する事故がありました。この事故で、バスに乗っていた40代から80代の乗客5人と双方の運転手、合わせて7人が首や胸を打つなどの軽傷を負って病院へ運ばれました。現場の状況から74歳男性の運転する乗用車が対向車線にはみ出したとみられていて、警察が事故の原因を調べています。

運行管理者、勤務中に携帯ゲーム…独列車事故、11人死亡 ゲームで長時間遊んでいて注意が散漫となり 誤った信号を表示させたことなどが事故の原因

2016年04月13日 11時53分

【ベルリン】バイエルン州で2月に列車同士が正面衝突し、11人が死亡、85人が負傷した事故で、地元検察当局は12日、運行管理を担当していた男性職員を過失致死容疑などで逮捕したと発表した。独DPA通信などが伝えた。職員は事故直前まで、携帯電話のゲームで遊んでいたという。検察当局は、職員が勤務開始後、携帯電話のオンラインゲームで長時間遊んでいて注意が散漫となり、誤った信号を表示させたことなどが事故の原因とみて調べている。運行管理の担当者が業務中に携帯電話を使うことは禁止されていた。

クレーン倒れ18人死亡 激しい雷雨、突風

2016年4月13日(水)22時59分

【広州】新華社電によると、中国南部で13日早朝、工場のクレーンが倒れて作業員の臨時宿舎を直撃し、18人が死亡、33人が負傷した。事故当時、現場付近は激しい雷雨で突風が吹いていた。宿舎には139人がいたという。クレーンは重さ約80トンといい、当局が倒れた原因を調べている。

認知症で徘徊? 86歳女性トラックにひかれ死亡 ◇デイ・ライトで知らせよう・・・事故防止◇

(2016/04/13 18:39)

13日朝、福岡県の市道で「女性をひいた」とトラック運転手の男性から110番通報がありました。事故に遭ったのは近くに住む無職の女性で、病院に運ばれましたが、まもなく死亡が確認されました。女性には認知症の症状があり、家族は「朝、気付くといなくなっていた」と話しているということです。